
令和６年度第２回 

綾部市地域公共交通活性化協議会 議事録 
 

日 時：令和 7年 3月 27日(木)10時 00分～11時 00分 

場 所：あやべ・日東精工アリーナ 研修室 

 

１ 開会 

開会あいさつ 会長 綾部市長 山崎善也 

 

２ 委員紹介 

 出欠状況については別紙「出席者名簿」のとおり 

 

３ 報告事項 
・口上林地区の交通と暮らしを守る会の自家用有償旅客運送の更新登録の申請について 

（令和 6年 11月 20日 6綾地公協第 10号 結果報告済） 

・地域公共交通確保維持事業（地域内フィーダー系統）に係る地域公共交通計画の変更について 

 （令和 7年 1月 22日 6綾地公協第 14号 結果報告済） 

・地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

  （令和 7年 3月 4日 6綾地公協第 21号 結果報告済） 

 

４ 議事 
第 1号議案 令和６年度補正予算（案）について（原案のとおり承認） 

 

第 2号議案 令和７年度事業計画（案）及び予算（案）について（原案のとおり承認） 

Ａ委員 

綾部市地域公共交通計画に基づいた様々な事業計画が記載、実施されている。一方で令和 5年

度から行っていない事業もある。計画も折り返し。できていない事業については取り組みが進ま

ない理由を精査された方がよい。フィーダー計画の評価の中であやバスの中学生以下無料につい

て書かれていた。今後、進捗や得られた効果など数値を出すとよい。あやバス 20周年という節

目の年でシンポジウムを開催されるわけですが、あやバスのことなどを皆さまに知っていただく

機会になればと思う。 

 

 Ｂ委員 

バス待ち環境で、綾部駅北口付近に設置してあるベンチの高さが低い。こどもなどはよいと思

うが、高齢者が使うには低く立ち上がりにくい。一つ要望としたい。 

 

第 3号議案 自家用有償旅客運送の更新登録について（奥上林地区の交通とくらしを考える会）

（原案のとおり承認） 

 

５ 閉会 


